



Einladung

Hallo Deaf-Mainz 05-Fans und –Freunde,

ihr habt schon bestimmt einmal geträumt einen eigenen Deaf-Fanclub zu gründen? Leider war die Hemmschwelle zu groß. Aber wir sind eine ganz besondere Gemeinschaft und wir haben uns zusammen gesetzt um unseren Traum wahr werden zu lassen. Wir haben schon im Vorfeld eine kleine Generalprobe gemacht und wir stoßen auf eine breite Zustimmung. Deshalb wollen wir nicht mehr länger Warten als Sprichwort,, Morgen, Morgen nur nicht heute sagen alle faulen Leute“. Wir machen den Anfang, und bringen den Stein ins rollen!!! Es gibt momentan in ganz Deutschland 6 Deaf-Fanclubs. Mit diesen zusammen wollen wir auch den 1. FSV Mainz 05 unterstützen. Ein anderer Punkt ist auch, das wir trotz unserer Behinderung im Stadion und auch außerhalb akzeptiert werden. Wir haben mit dem Fanbeauftragten und einem Behindertenbeauftragten vom 1. FSV Mainz 05 Kontakt aufgenommen. Sie werden uns unterstützen und helfen einen eigenen Fanclub zu gründen. Bevor es los geht, wollen wir im Vorfeld einen Infoabend veranstalten, um unser breites Interesse zu zeigen. Wir werden auch möglichst viele verschiedene Themen ansprechen und eine Diskussionsrunde machen. Haben wir euer Interesse geweckt? Dann kommt mal zum Infoabend vorbei! JEDER IST HERZLICH WILLKOMMEN!

- **Thema ?** : Infoabend zur Gründung eines Fanclubs
- **Wann ?** : Samstag den 23. Oktober 2010
- **Uhrzeit ?** : ab 17.00 Uhr
- **Wo ?** : Gehörlosenzentrum Mainz, Untere Zahlbacher Straße 68, 55131 Mainz
- **Eintritt ?** : Natürlich Kostenlos

Mit Rot-Weißen Meenzer Grüßen von

Stefan Bauer
Micheal Frankenbach